

Inicio > Nacional > Citigroup y JP Morgan rebajan el precio objetivo de Ecopetrol

Nacional

Citigroup y JP Morgan rebajan el precio objetivo de Ecopetrol

By Fabrizio Martínez octubre 16, 2024

9 0



Citigroup y JP Morgan han ajustado a la baja el precio objetivo de las acciones de Ecopetrol, tras la decisión de la petrolera colombiana de declinar un financiamiento de US\$3.600 millones destinado a la adquisición del 30% de la petrolera CrowRock en Texas. Este revés dejó sin efecto los acuerdos de financiación previamente establecidos con ambas entidades.

El 1 de agosto, Ecopetrol comunicó su decisión, lo que afectó los planes de los bancos para liderar esta operación. En respuesta, el 29 de agosto, Citigroup redujo el precio objetivo del ADR de Ecopetrol de US\$12,5 a US\$11, mientras que JP Morgan ajustó su valoración de US\$12 a US\$8,5.

Este ajuste ha suscitado cuestionamientos sobre la imparcialidad de las entidades financieras, ya que las medidas parecen reflejar una reacción coordinada más que un análisis fundamentado en los resultados operativos de la compañía. La percepción en el mercado sugiere que esta decisión podría haber sido una represalia por la fallida operación de financiamiento, impactando negativamente la valoración de Ecopetrol.

Sin embargo, a pesar de estas rebajas, la petrolera colombiana mantiene una sólida estructura operativa y continúa siendo un actor clave en el sector energético. Su capacidad de ejecución y fortaleza financiera siguen respaldando su posición en un entorno desafiante. Este episodio resalta la necesidad de un análisis más objetivo y menos influenciado por decisiones externas, en un sector donde la estabilidad y la confianza son cruciales para el crecimiento.

TAGS Economía Ecopetrol finanzas



Artículo anterior
El silencio ante la retención de salarios: un llamado urgente al diálogo y respeto a los derechos laborales

Artículo siguiente
Un nuevo impulso para el acuerdo de paz

Fabrizio Martínez

RELATED ARTICLES



MOST POPULAR



Bogotá: centro neurálgico del sector inmobiliario en la CIGSA
octubre 17, 2024



El bambuco y la música campesina, más vivos que nunca
octubre 16, 2024



Parque San Agustín en Huila: un tesoro cultural de Colombia
octubre 16, 2024



Mundial Femenino Sub-17: Colombia se enfrenta a Corea del Sur
octubre 16, 2024

Cargar más >

RECENT COMMENTS

Bogotá: centro neurálgico del sector inmobiliario en la CIGSA

Un nuevo impulso para el acuerdo de paz

El silencio ante la retención de salarios: un llamado urgente al diálogo y respeto a los derechos laborales



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Publicar comentario



Parque San Agustín en Huila: un tesoro cultural de Colombia
octubre 16, 2024



Mundial Femenino Sub-17: Colombia se enfrenta a Corea del Sur
octubre 16, 2024

Cargar más >

RECENT COMMENTS



SOBRE NACIÓN HUILENSE

Noticias del Huila

Contact us: info@nacionhulense.com

SÍGUENOS

